

LA PRUEBA PISA SERÁ REALIZADA EN MÉXICO Y HABRÁ PRUEBA PILOTO: EDUCACIÓN CON RUMBO

- En cumplimiento a la suspensión definitiva emitida por el Poder Judicial de la Federación dentro del amparo promovido por **Educación con Rumbo**, la SEP ha informado que la Prueba Pisa será realizada en México en 2025.
- El Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL) coordinará los trabajos para asegurar la realización de la Prueba Pisa.

Derivado de un amparo presentado por **Educación con Rumbo** el Poder Judicial de la Federación ordenó mediante una suspensión definitiva a la Secretaría de Educación Pública llevar a cabo todos los trámites y gestiones a fin de garantizar que se realice la Prueba PISA en México en el 2025.

La suspensión definitiva dictada por el Poder Judicial de la Federación, está en proceso de cumplimiento por la SEP, por lo cual ha informado que el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL) coordinará los trabajos para realizar la prueba piloto en octubre de 2024 y la Prueba definitiva durante los meses de abril y mayo de 2025.

El abogado constitucionalista de la firma Cuatrecasas Miguel Ángel Ortiz Gómez, reconoció la labor del Poder Judicial de la Federación en la defensa del derecho humano de los niños a la educación de calidad garantizando su mejora continua y su protección progresiva. Además, el abogado refirió que la incorporación del CENEVAL para fungir como enlace con la OCDE para garantizar la realización de la Prueba Pisa en 2025 resultará fundamental para asegurar su correcta realización, considerando que se ha propuesto un Programa de Trabajo que comprende la realización del programa piloto, las tareas de muestreo y de preparación de los materiales y reactivos y los manuales de aplicación de la Prueba.

Por su parte Paulina Amozurrutia, Coordinadora Nacional de Educación con Rumbo destacó que la realización de la Prueba Pisa con la intervención y participación de la Sociedad Civil es un paso importante que permitirá definir las políticas públicas en materia educativa de la siguiente administración, por lo cual realizó un llamado a Mario Delgado próximo Secretario de Educación Pública para trabajar de manera coordinada y corresponsable en el diseño del Programa Sectorial de Educación 2024-2030 y en la constitución de los canales de comunicación y participación de los especialistas de la Sociedad Civil.